
■■体体育育资资讯讯7月16日， 北京联通第八届
“社会渠道杯” 乒乓球邀请赛在
工人体育馆开幕。 大中等7支主
流社会渠道代表队、 中央党校等
12支核心客户代表队， 以及北京
联通社渠中心等13支二级单位代
表队共聚一堂， 以球会友。 乒乓
搭台、 渠道唱戏， 社会渠道杯赛
已成为北京联通及社会渠道规模
发展， 扩大影响的助推器。

（午宗）

北京联通
以球会友

□本报记者 段西元

■段言堂
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■■职职工工体体育育

北京国安和河北华夏幸福赛
前都遇到成绩上的巨大危机， 两
队都想借对方上岸， 最终在这场
惨烈的比赛中 ， 国安笑到了最
后。 不过， 这 “幸福” 收获的可
非常不易， 主力门将杨智的受伤
让人非常牵挂。

很难说国安对华夏幸福这场
比赛有多么高的技战术含量， 这
场比赛是 “拼” 字当先。 两支球
队都在为生存而战， 所以也都付
出了比以前更大的努力。 激烈激
烈还是激烈， 双方各有一员大将
受伤———杨智几乎为球队拼到力
竭才下场， 而姆比亚在受伤的情
况下想回到场上却无法坚持。 无
论是杨智， 还是姆比亚， 都体现
出了优秀运动员应有的拼搏精
神。 国安队整场比赛不占优势，
将胜果保持到最后， 同样靠的是
拼搏精神。 谢峰的国安队， 终于
让人又看到老国安身上的那种精
气神。 很长时间国安给人的印象

是技术能力出色， 但那股子 “狠
劲儿” 不在了， 很多重要比赛咬
不下来就因为差了一口气。 周六
晚在秦皇岛的北京国安在精神层
面值得点赞！

在赞扬国安队精神力强大的
同时， 不能忽视的是球队依然有
很多问题 。 上一场足协杯对恒
大 ， 国安的防线完全被强大的
对手打爆， 而这场对河北队的比
赛， 防线顶住了对方的进攻， 但
依然让对方获得了不少得分机
会。 如果不是杨智和侯森两位门
将出色的发挥， 国安的球门难保
不会失手。

如果说在防守端， 国安一场
比一场打得好， 那么在进攻端球
队确实还需要提高。 一周之内的
两场比赛两粒进球， 竟然都是靠
的对方乌龙， 必须说国安队这个
礼拜很幸运。 谢峰在这场对河北
队的比赛中， 在球队阵容上进行
了调整， 新外援谢尔盖耶夫被放

到了边路。 不过， 乌兹别克斯坦
人似乎并不是打边锋的料， 比赛
中他并没有提供太多的突破， 谢
尔盖耶夫还是更适合踢中锋， 如
果依然是4231体系， 谢尔盖耶夫
和伊尔马兹很难共存， 除非球队
改打双前锋。 伊尔马兹比前面的
比赛要努力很多， 土耳其人能够
拉回来打了， 他经常撤到中场帮
助防守和组织。 不过 “欧洲杯综
合症” 依然存在， 伊尔马兹的状
态仍未恢复 。 对于欧洲球员来
说， 现在本应该是假期， 这段时
期对他们来说是最低迷的， 国安
需要帮助伊尔马兹扛过低迷期，
毕竟土耳其锋霸的实力毋庸置
疑。

现在的国安， 感觉赢谁都踢
得特别吃力 ， 本周对延边的比
赛 非 常 难 打 ， 延 边 队 刚 刚 完
胜了夺冠热门江苏苏宁， 他们
那种韩式快速踢法， 会让国安吃
到很多苦头。

惨烈的
胜利

本报讯 （记者 黄葵 ） 7月
16日， 2016年中国国际露营大会
蔚县站揭幕。 这是北京、 张家口
成功申办2022冬奥会一周年之
际， 举办的一次盛大的体育文化
活动。

本届露营大会的主题是 “助
力冬奥， 露营蔚州”， 亮点是中
国国际露营大会首次走进京津
冀。 在两天的活动中， 进行了房

车 （汽车） 展示巡游活动、 自行
车骑行大赛、 房车 （汽车） 露营
嘉年华活动、 蔚县民俗文化展演
“打树花表演”、 休闲垂钓大赛、
“京津冀” 广场舞大赛、 “漫步
古城 ， 体验古韵 ” 徒步寻宝活
动 、 “大美蔚州 ” 木瓜杏采摘
节、 蔚县 （京西） 体育旅游、 体
育消费、 体育产业发展论坛等丰
富多彩的活动。

温网亚军拉奥尼奇与女单世
界排名第五的哈勒普15日分别宣
布退出里约奥运会， 原因是忌惮
寨卡病毒。 至此网球男女TOP前
30位选手里，已有7人宣布放弃里
约之行；在时隔112年重返奥运的
高尔夫球项目上， 更让人尴
尬，当今世界排名前4位的男
子高尔夫选手都早早地宣布
不去里约奥运会参赛 ，
原因同样是 “寨卡”。

被大多数运动员视
之为毕生梦想的奥运殿
堂， 为什么有人为一席
门票争得头破血流， 有人却当它
是鸡肋， 甚至是根草？ 难道真的
都是因为 “寨卡”？ 其实只要看
看这些退赛选手的项目， 不难发
现另有隐情。 在许多职业网球选
手心目中， 奥运会的位置远不如
大满贯赛， 甚至比不上大师赛和
皇冠赛。

意大利老将文奇曾这样解
释： “提起一项重大的网球赛事
的话 ， 你想到的会是温网 、 法
网， 而不是奥运会。 但如果你是
游泳运动员的话， 能参加奥运会
那简直难以置信。”

美国高佬伊斯内尔的理由代
表了很大一部分职业网球选手的
心理， 他认为奥运会的档期与职
业网球赛事有明显冲突， 由于前
两项大满贯 （法网和温网） 相继
结束后， 紧接着就是奥运会， 然
后又要转战美网系列赛。 这样马
不停蹄的征战很容易导致伤病。
更重要的是 ， 奥运会意味着荣
誉， 但实惠并不多， 既没有积分
又没有奖金， 对很多夺冠希望不
大的球员的确缺乏吸引力。

也许只有德约科维奇和费德
勒这样已经名利双收的顶级球
员， 才会考虑圆个金满贯的梦，
这是更高一级层次的需求了， 但
对还以捞积分和赚奖金为目的的
多数球员来说， 大满贯才是重中
之重。

高尔夫选手的心路历程与网
球选手如出一辙 。 未来的数周
里， 两大满贯英国公开赛和PGA
锦标赛会相继进行， 任何一名高
尔夫球手都很难做到为奥运会而
放弃职业赛事中最重要的目标。
同样原因， 奥运会高尔夫比赛既
没有积分也没有奖金， 根本无法
与职业巡回赛较量。 要知道高尔
夫普通的一站巡回赛， 总奖金一
般都能达到上百万美元。

说白了， 以更快更高更强为
宗旨的奥运会， 却始终没有做到
让所有奥运赛事都达到世界最顶
尖水平， 也没能解决与那些已实
现高度职业化的运动项目之间的
利益矛盾， 所以才让职业运动员
们如此纠结摇摆。

（艾文）

国际露营大会助力冬奥

职工用操舞展示企业文化

网球高尔夫球
缘何成奥运退赛重灾区

本报讯 （实习记者 赵思远）
色彩靓丽的服装， 各式各样华丽
道具、 伴随着音乐整齐划一的表
演……昨天下午， 由北京市总工
会和北京市体育局联合主办的
“2016首都职工健身操舞 （自创
编工间操） 交流展示活动” 在北
京市工人体育馆拉开帷幕 。 来
自 北 京 市 首 都 公 路 发 展 集 团
有 限 公 司 、 北 京 保 安 服 务 联
合 总公司等26个单位代表队的
400多名首都职工齐聚一堂， 用
风格多样的操舞为大家带来了精
彩绝伦的表演。

据活动工作人员介绍， 每个
单位参赛队伍根据职工工种的不
同将表演内容赋予了浓厚的自身
特色， 让本次活动成为了展示企
业优秀品德与文化， 弘扬企业良
好精神风貌的大舞台； 另外， 比

赛分为健身操舞和太极拳赛两个
大项， 旨在提高各年龄层次职工
的活动参与度， 进一步落实 “健

康北京人—全民健康促进十年行
动规划” 的实施。

本报记者 周世杰 摄

本报讯 今年NBA选秀大会，
周琦在43顺位被火箭队选中， 王
哲林57顺位被灰熊队选中。 两名
国手同时被NBA球队相中本是
一件双喜临门的大好事， 然而从
被选中至今， 他们是否会在今年
登陆NBA还未有定论 。 近日 ，
周琦和王哲林他们接受了央视的
采访， 首次回应此事。 周琦坦言
他的情况很复杂， 王哲林则表示
等打完奥运会再决定。

整个事件周琦从未表态， 这
段时间他正跟随国家队征战一系
列热身赛， 或许是受到这些事件
的影响 ， 他的球场状态令人担

忧 。 对于立即登陆NBA还是留
CBA再战一年的问题， 周琦终于
发声了， 他说： “我现在这个情
况很复杂， 然后还需要跟他们协
商， 包括就算去了之后， 后续的
一些事情。”

王哲林的情况则简单得多，
其母队福建队支持他的任何选
择。 不过， 此前王哲林还从未透
露过他的选择。 近日在接受采访
时 ， 他表示奥运会之后会做选
择 ， “目前最重要的就是奥运
会， 现在先准备好这个事情， 我
觉得之后的事情， 就等打完奥运
会， 再做决定。” （鑫鑫）

周琦回应NBA事宜：
情况复杂需协商

■新闻分析

首都职工健身操舞交流展示活动举办


